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坂田 篤会

平成28年度会長 坂 田  篤

平成28年度は51年の半田YttGの歴史と思いを次世代に繋げる
べく、今、半田YECが進むべき道を見据えて、以下の基本方
針・スローガンを掲|ずました。
基本方針
会員の成長に伴う、自社企業の発展を基とする地域貢献
会員自らが大きく成長することによつてもたらされる自社企業

の発展を地域貢献の原点と考え、Y[G活動を自己研鑽の場と捉
え、常に研鑽・修練に努め企業家精神を高める。
地域の活性・振興を目的とする青年部事業の展開
地域資源を活用し市内外に地域の魅力を大きく発信し、人と街

を繋ぎ、継続的に活力溢れる街づくりに貢献できる事業の実施。
会員拡大に努め、会員相互の交流を深めることによる組織基盤の
強化
次世代を担う新たな人財を創出し、会員相互の研鑽から青年経

済人としての資質の向上を共に図り、熱い情熱と高い志を各々が
外部に伝播することにより持続的な拡大を図り、中長期的にみて
も強固で団結力のある組織となる為の基盤を築く。
親会、行政、OB会、県内外YECとの更なる協力関係の構築
単会の枠を越えた交流を積極的に行うことで活動の幅が広がり、

新たなフィールドから得られる情報、学び、経験を通じて各々の
スキルアップと更なるネットワークの構築に努める。
今後、地域経済の縮小が予測される厳しい社会情勢ではありま

すが、私たちが綱領の云う根幹の思いを胸に刻み、熱い情熱と高
い志を持つて一所懸命YEG活 動に邁進すれば、様々な問題を抱
えるこの時代を必ず乗り切り、変革することが出来ると信じます。
愛する街、愛する伸間、愛する家族のために、無償の愛情と熱

くほとばしる半田YEC魂 を持つて、笑顔溢れる明るい未来をと
もに切り拓いていきましょう。
一年間宣しくお願いいたします。

髪プロフィール

事 業 所 :株式会社 矢0多土木

生年月日 :昭和47年 10月 5日

青年部歴 :平成21年度入会 委員長2回 専務理事 1回

家  族 :妻 、子ども1人

趣  味 :ト ライアスロン

平成27年度会長 榊 原 康 仁

平成27年度は、「新たなる挑戦 自分に地域にプラス1」

というスローガンを掲げさせていただき1年 間活動をして

きました。特に50周年の次の年ということもあり地域に密

着した事業を展開しようと、赤レンガにモミの木を植えて

のイルミネーシ∃ン事業や 「ろじうら」への参力□など例年

にない事業を企画し実行してきました。おかげをもちまし

て行政、地域、そして半田商工会議所青年部のメンバーの

皆に助けていただき、どの事業も無事終えることができま

した。残念だつたのは、長崎への視察研||う が悪天候で飛行

機が欠航になり中止になつたことです。

今、半田商工会議所青年部は50年の歴史を刻み、様々な

社会環境の変化やグローバル化という転換期を迎えていま

す。こんな時だからこそ、メンバーが一致団結して地域の

発展、自社の発展の為に活動していかなくてはなりません。

52年目の会長の坂田君は熱い男です。きつと半田商工会議

所青年部を力強く引つ張つていつてくれると確信していま

すし期待しています。

最後に1年間会長という役職をまつとうできたのは、メ

ンバーの協力はもちろん家族、従業員の理解があつたから

だと感謝しています。あと4年間の在籍なりますが今後と

も青年部活動を頑張つていきたいと思いますのでよろしく

お願いします。 1年間どうもありがとうこざいました。

鰺プロフィール

事 業 所 :鐘長商事有限会社

生年月日 :昭和50年 2月 12日

青年部歴 :平成12年度入会 委員長3回 副会長4回 専務理事1回

家  族 :妻 、子ども4人

趣  味 :野球観単li
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新たなる挑戦自 こプラス1:
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平成27年半田商工会議所青年部の5月 臨時総会が、5月20日 (豹 に半田
商工会議所にて執り行われました.議事として平成26年度の事業報告
書、収支決算報告書を平成26年度会長の間瀬裕員くんから説明があり
ました。上程議案は全会一致で承認可決されました。これを以って平
成26年度の事業を完結することができました。間瀬会長を始めとする
役員の皆さん、大変お疲れさまでした .
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平成27年 度5月臨時総会後研修会は、テーマを 「人と人とのこ縁を
生かし自分に地域にフラス 1」 と題し、講師に有限会社クロフネカン
バニー代表取締役中村文昭氏をお招きしました。中村文昭氏の独特な
∃ミュニケーション方法やこれまでの体験談などはとでも興味深く大
変好評でした。今後の青年部活動や人脈作りにとでも役立つ内容で
「フラス1」 以上のことを掌ぶことができました。

5月研修会

6月研修会
“
轟■
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,1,|こ 唱わる方々 の活動|こ 触れる研修会として、半日市議会を傍聴し、行政の方々 とグループディスカッ
ションを′:う 6月研|1多 会を企画lしました。情聴の3「では.新庁合で行われる議会に、■めて傍聴する青丘」
)ン 11-3み え、:iめて市議会への関心を傾ける企画になつたと思tヽ ます。グルーフディスカッションのき

'で.ま .三Ξ〒役所より5つの課の万々 |こテーマを挙|ずで頂き、それを我々 が青年経済人としての

'0識

と経験をも
ここ.アイテイアを交え、言義のあるディスカッションが行えました。このグルーフディスカッションを経て、

'I13F。 と我々 青年部、それそれの半日市に対する熱き想しヽを感じ取れ、次|・への道が少し開かれた気が致
しま,:今後もこうし|つた活動を行つて、官民一体となつて半]市がより良い̀1になれれはと、そう願います.

:27年度 通

通常総会

平成27年 半田商工会議所青年部の4月通常総会が、4月 2日 のに住吉
福祉文化会館にて執り行われ、上程議案は全会一致で承認可決されま
した。半田YEG年間スローガン「新たなるよツg戦 自分に地域にプラス
1(ワン)」 を掲げ、榊原康仁会長が先頭となつて、新たなる挑戦が始ま
りました。

家族交流会

7用家族交流会を担当させていただきました。夏休みの猛暑の中、たくさんのこ

家族にこ参加いただきました事御ネt申 し上げます。設営にはかなり苦労しましたが、

副委員長をはじめとするメンバーが積極的に行動してくれたおかげで助かりました。

体験型プログラムでは豊橋技術科学大掌の単生の方々にもこ協力いただき、万華鏡、
スライム、A行機作りと子どもたちと一緒に楽しむことができました。
夕方の懇親会ではハーベキューの他に、風船釣りや射的などの手作りの縁日コー

ナーでもお子様たちに楽しんでいただけたかと思います。

交流委員会

OB交流会

8月 19日 IXI、 現役会員、OB会員併せ100名を越えるメンバーが7月 10日 にオープンしたはかりのマ
ルハリゾートに集しヽ、日常を離れ雨ロリツート気分を味わいながら心を開放的にして交流を楽しん
でいただきました。カフェスヘースでの株式会社まるは代表取締役社長坂野豊和氏の挨拶では.地

元活性への熱しヽ思いに多くの方々 が刺激を受けたことと思います。オーフニングセレモニーでのフ
ラダンスでは感動的だつたと多くの方々 の感想をしヽただきました。先輩方から来年も開催して欲し
いとのお声も多くいただきました。OB会の先輩方との絆あつての青年部活動だと思います。今後
ともこ協力をお願しヽするとともに、この交流会がこれからの青年郡活動の発展に繋がれば幸しヽです。

夢のかけはし委員会

9ノ4・ 5
東海プロック大会
伊賀上野大会

E=E≡憂■■■■
9月 5日ω三重県の地で、第28回 東海ブロック大会 伊賀上野大会に

参加して参りました。記念式典、記念講演、そして分科会にと参力0
し、物産展もしつかり堪能してきました。上野YECの特色を存分に体
験し、]未わうことが出来ました。 また大懇親会では、東海ブロックの
多くのメンバーと交流もでき、大変意義のある一日ではなかつたでし
ようか。この経験を、今後の自社の取り組みや青年部活動に生かして
いただけたらと思います。

10/18
地域事業への
参加

10用 18日 (日)に 亀崎ろじうらに参加企画設営いたしました。出店の部では、メンバ
ーのお店のコラボレーションによるはんへん南蛮フライとブルームーンジーマを販

売いたしました。幻想的アート事業のきFで は亀崎の用にみたてたLEDバルーン150

個と日本福祉大学のJAZZ研究所様にもこ協力いただき、幻想的な空間を演出いた
しました。青年き

`だ

からこそ実現できる有意義な内容となり、半田市民の皆様に、
喜びや感動を提供することができたと思います。この事業で、半田の―つのイベン

トがますます盛り上がり、よリー層亀崎や半田の発展、活性につながれば幸しヽです。

地域LOVE委員会
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総務委員会

8ノ19
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愛知県
YEG DAY

実行委員長を輩出している単会として、そして昨年度50周年を迎え
た半田YEGと して、多くのメンバーが参力□を致しました。
入会して間もないメンバーも含め、YEG DAYへ初参加の方も多く

見えましたが、その皆さんが新たなる挑戦を実行していただいた事で .

今回、新たな絆が生まれたことでしょう。
他単会のメンバーとの交流を積極的に交わし、そしてそれが今後の

事業に繋がるよう、自身へのプラス 1に して頂けたらと思います。

渉外委員会

11/29

イルミネーション
事業

お寒い中800名という大勢の皆様にこ参加いただきました。
この10mのクリスマスツリーは半田市の助成をいただき植樹し、17∞0球の光で飾り、これからの半

田市のシンボルになるよう想いを込めて完成させました。点灯直後に半田少生少叉合唱団の皆様によ
る「ひしヽらぎ飾ろう」で会場内は幻想的な雰□気に包まれました。また、釆場者はぜんざいて体を温
めながら、サンタの会の皆様の心温まるかわいらしいハンドベル浸奏に癒されておりました。足を運
んでいただいた皆様にも、青年部の活気、半田市の活気が伝わり、設営した膏任都メンパーもやりが
いのある事業だつたかと思います。協力してくださつた皆様本当にありがとうこさいました。

夢のかけはし委員会

178
はんだふれあい
産業まつり

今年も地元 半田市と連携をし、市民の皆様をおもでなす地元の産
業まつり(商工業 農業)へ参画をさせて頂きました。恒例でもある、
Fこんなべふるまい』(3000食 )をはじめ、Fステージイベント」Fキ ッズ

チャレンジファク トリー(職業体験)」 を企画しました。足元の悪い中
でしたが、多くの市民の皆様の来場があり盛大に行うことが出来まし
た。

地域LOVE委員会

突然サンタ
クロース事業

今伍で23回目の開催となる5年 1●例の突然サンタクロースが行われました.こ 多三二[モ 青́ ら,.=
田市長榊原純夫様半田商工会議所会頭11,原卓三様もサンタ役として参]:しで.■■

==_■
_今三三

はたくさんの応募の中から厳正なる拍選を行い100家庭を訪問させていた■言
=シ

■_=■詈三≡:1ら
のプレゼントとして各家庭に膏年き:メンバー手作りのクリスマスキヤンドルを:言 じま_■ _~),lcな つ
た多くのメンバーから、「お子様、親御さんにすこく喜んで貰えた。「 お子環
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ら
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ただいた」「こんな夢のある事業|こ 携わることができで良かった。」と言ひの言1'多15■ ら'1ま _■ .今

後も子どもたちの夢と希望を繋ぐ笑顔あふれるこの突然サンタクロースをス「
|こ シ〔_言■_Iす .

夢のかけはし委員会
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1月視察研修会

1月 24日 、25日の1泊 2日 の日程で長崎のハウステンホス、冨i島 、
ジヤパネットたかた、グラバー園で視察研修を開催する予定でしたが
当日の長崎の記録的な雪の影響で飛行機が欠航となり甲止となつてし
まいました。本当に残念ではありましたがこの経験を今後の青年部事
業に生かしていきたいと思います。

研修委員会

『夢をつなぎ未来を紡ぐ まえばし会議」

11月 13日 ～14日 、群馬県前橋市のベイシア文化ホールを中心に日本
商工会議所青年部第33回全国会長研修会 「夢をつなぎ未来を紡ぐ ま
えばし会議」が開催され、当青年部より4名が出席しました。

13日 に日本商工会議所青年部通常会員総会、開会式、次年度会長所
信表明、そして分科会が行われました。分科会では、会長対象、次年
度会長予定者対象、事務局担当者対象、熱意ある会員対象に分かれ出
席し、各単会が直面する課題等について全国のメンバーと熱く意見交
換しました。

今回の金国会長研修会を通して、我々商工会議所青年部(YEG)は次
代を生き抜く若き企業家集団としてYEGの組織の中でどのような活
動の場を見出し、またYECを 通じて個々の成長に取り組んで行くのか
そして各単会YEGと の繋がりを通じて個々の成長、単会の成長、そし
ていかに地域づくりに貢献していくかを再認識する絶好の機会となり
ました。

■
=ばを

しt

象2

□電口■■
第33回
全国会長研修会
群馬県
まえばし会議

嘔辺

2ノ19・20
全国大会
おかやま大会

2月 19日 1金|、 20日 山と2日 間にわたり総勢24名で、日本商工会議
=二
毒三

=[全
Ξ
=会

三
山大会に参力□してきました。一日目は岡山にて会員総会、岡山誓た.天を手全 二Ξァ
イトと、大変有意義な時間が過ごせたと思います。会員総会では夏=]長・ 三33- ・ヽ■`
大賞を受藁致しましたことを、ここにこ報告させていただきます.二 Ξ≡

=言
三?≡異

に始まり、記念講演ではホリエモンこと堀江貴文氏による講演を理≡_ま _■ .こ の
二日間、今後の青年部活動、ひいては自社の経営に得るもの■`多く こ■美言そま′,
多くのメンバーに伝え、次年度以降の全国大会への参加|こ 繋けて

=き
■_こ言_ます

_

渉外委員会

11/18

臨時総会

平成27年半田商工会議所青年部の11月 臨時総会が、11月 18日は,に 山
田家ベルにて執り行われました。早くも平成28年度の新役員が顔を揃
えました。上程議案であります、平成28年度新役員承認の件は、全会
一致で承認可決されました。平成28年度の新役員のきさんもさらなる
新たなるまソも戦が始まりました。

3/16
3月卒業式
0本 法

^C諷 X″ :L=

今年は、東浦の豪華む結婚式場で 「卒業式」が開催されました。年
度末にも関わらず、多くのメンバーにこ参加頂きありがとうこざいま
した。
卒業式は厳粛な雰囲気で開催され、懇親会では今まで活躍された先

輩方と昔話で盛り上がり、忘れられない卒業式となりました.

交流委員会

0■ ANDAYEGOEnishi voL23
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今年度、理事という役職をつとめさせて
いただき黄任ある立場というものを経験し、
これからの人生の糧となる経験をさせてい
ただきました。OBの先輩方、現役メンバ
ーの皆様、委員会メンバー、市の■員の皆
様、JTBの皆様にも助けられ―王間やり通
すことができました,至らぬ点が多すぎた
かと思いますが、この一年このような職会
を与えてくださいましてありがとうこさい
ました。特に池田冨l会 長ま私が,長する為
に時には厳しく時には喧しく支えてくださ
いました。
8月のOB交流会から

‐

=の
イルミ事業、

12月の突然サンタ事業と立て続けに盛りたくさんてしたか、皆が当事
者になつて動いていただき成功できました,こ れて終わりではなくこ
の経験を次年度以降もしつかり活かして痛進して参ります。
最後となりましたが、青年部は必す成長させてくれる場なので積極

的に事業に参加し、「でも」を排除し、前に出る嚢を続けて欲しいです。
とでも充実した―年で、次年度から顕しくなりそうです。一年間本

当にありがとうこざいました。
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榊原亮輔

庭楽

今年は初めて委員長という大
役を頂き、自身を成長させて
頂いた年でした。地域事業ヘ

の参加・企画 .設営・参画『亀
山奇 ろじうら』『はんだふれ
あい産業まつり』すべての事
業が無事に終わったつ、心か
ら思います。 【結果だけの成
功に価値はない1伸間と共に作
つてきた過程にこそ価値があ
る |】 常に傍で支えあっていた

だき、苦楽を共にした委員会
のメンバーの皆様、そして協力ご支援頂きました
全ての皆様、心より感謝申し上げます。本当に有
難うこざいました。

榊原吉隆
欄―徹屋

昨年、発足50周年という大き
な節目を向かえ、今年度 また
新たなる一歩を踏み出す年とし
て、この一年頑張つてきました。
この一年を支えてくれた両副委
員長と委員会メンバーに感謝の
気持ちでいつばいです。渉外委
員会として他単会メンバーとの
交流も広かり、自身を大きく成
長させて頂いた一年でもありま
した。なかでもYttG DAYに つ
いては、半田YEGメ ンバーが

一つとなり、迎えた事業だつたと思います。皆さん
の多大なるこ尽力を頂きまして、102名の登録を頂
きました。私はこのときの熱き想いを31き続き、次
年度への力と変えていきたいと思います。一年間、
本当にありがとうこざいました。

榊原直樹
同宝石の夕カヤス

今年度は初めて委員長とい

う役をいただきましたが担当

副会長、冨」委員長、委員会メ

ンバーに助けていただきなが

ら本当に充実 した 1年を週こ

すことができま した。事業は

5月臨時総会後の研修会、¬

月長崎視察研修を担当 し、伊

勢や長崎への下見や講師の先

生との打ち合わせなど担当事

業のない月も委員会が団結 し

とても楽 しいあつという間の
1年間でした。残念ながら1月 の長崎視察研修は
記録的な寒波の影で中止となつてしまい本当に落

ち込みましたが今後はこの員重な経験を活かし青
年部活動に励んでいきたいと思います。1年間あ
りがとうこざいました。

石川大志

閉石川屋

本当にメンバーに恵まれた一

年で した。委員長不在の中膨

大な作業を分担 し、最後まで

責任持つてやつてくれた両副

委員長には感謝 しております。

この交流委員会で―生の絆を

築くことができました。当委

員会を支えて下さつた全ての

皆様に感謝申 し上げます。あ

りがとうこざいました。
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三度目の総務委員会、委員
長をやらせていただき、あり
がとうこざいました。初めて
委員長をやらせていただいた

時は余裕がなく、見られてい

なかった部分も多々ありまし
たが、今年度は色々な角度で
まわりを見渡せ、事業等の運
営ができたと思います。次年
度は、少し離れた場所から青
年部を見つめ、より良い団体
になつて行けるように尽力し

たいと思います。わがままな委員長に付き含って
いただいた、両副委員長を始めとする委員会メン
バーの皆さん、本当にありがとうこざいました。

」目目
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尾11奇 祐子 子育て応援団
平成25年に入会して2年半。多くの素敵な方との出会

いがありました。皆さん、優しくて一生懸命で楽しい方
ばかりでした。皆さんとの出会いに心から感謝しており
ます。皆さんの熱心な姿からは営ぶことがたくさんあり
ました。員重な経験もさせていただきました。楽しい思
い出もいつぱいです。どうもありがとうこざいました。

青 1木  達 也  い三貴工業

あつという間の17年間。まだ実感が湧きませんが、大好きな青年部を卒業
する年になつてしまいました。様々 な事業、役職を経験させていただき本当に
充実した時間を過ごさせていただきました。ともに脳み、ともに励み、ともに
笑い、たくさんのかけがえのない仲間ができました。この「こ縁」は何にもかえ
がたい私の宝物です。現役の皆さんは是非この「こ縁」をたくさんつくってい
ただき、悔いのないよう精一杯青年部活動をしていつてください。本当に今ま
でお世話になりありがとうこざいました。そして、これからもよろしくね|

鈴 木  政 範  オーケープラン

振り返ると青年部の方々 と関わらせて頂いて20年以上が過ぎ、その間に知らない
間に入会させて頂き13年 、気がつけば卒業 、会の為に街の為に一生懸命取り組ん
でらつしやる会員の方々 をいつも尊敬してました。自分の青年部活動に反省する事
が沢山ありきの,日この頃です。なのでこの先、皆様のお役に立てる事や少しても
力になれる事があれば喜んでこ協力させて頂きたいと思います…だから、なんでも
お気軽に声をかけて下さい。最後に、青年部活動を通して、またプライベートでも関
わらせて頂いたメンバー.事務局の皆様―本当にありがとうこざいます。感謝です。

伊賀 亘孝 0若松軒
青年部の皆様には長い間大変お世話になりました、振

り返ると積極的に参加したとはいえませんが、自分では
入会してよかったなと思つています。後は若い人たちで
盛り上げていってください。いままでありがとうこざい
ました。
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鈴 木  康 史  安全タクシー∩

平成13年 に入会させて頂き、14年間お世話になりまし
た。その期間の中で、青年部の活動になかなか参加でき
ないこともありましたが、多くの先輩方や後輩の方と出
会うことができ、また交流させていただき感謝申し上げ
ます。今後ともよろしくお願い致します。ありがとうご
ざいました。

石 原、 央 経  帥 ネニコンポスト

青年部入会前、人脈はある方だと思つていましたが、
丼の中の蛙であつた事を痛感致しました。青年部活動を
通じ、本当に様々な方々と出逢い唯―無二の経験を得ら
れた事に感謝すると共に、この経験を今後活かして行け
ればと思つています。皆さんの青年部活動がかけがえ
のない物となることを願つております。有難う御座いま
した。

坪丼  ネL華  (補アイチメンテナンス
青年部で、たくさんの皆さんと知り合う事が出来、

色々な体験をし、幸せな時間でした。本当に、ありがと

うこざいました。

『―期―会』

ありがとうこざいました。

磯員 ネ羊也 0磯貝製本所
限h
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中野 克紀 (同 )フィジカルボディ
平成23年 に入会させて頂き、約5年間と短い期間でし

たが、ほぼ親睦会しか参加できない私を、暖かく迎え入

れてくれたことを心から感謝致します。今後も商工会議

所メンバーとしてお付き合い頂けるよう、お願い申し上

げます。ありがとうこざいました。

石 日ヨ 真 実  岩田真実税理士事務所

2年という短い間でしたが、温かく迎え入れていただ
き、楽しく活動をさせていただきました。残念ながら卒

業の歳となつてしまいましたが、これからも地域の仲間
として、一緒に活動をさせていただきたいと思つており
ます。2年間、本当にありがとうこざいました。

曲
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五 塩

藤 原  真 吾  藤原電気工事

短い活動の中で皆さんの行動力、発言力に勉強させ
られいい経験になりました。伸間との楽しい時間、経験
は今後の自分の糧になることと思います。青年部で出合
えた仲間、お世話になつた方々に感謝申し上げます。あ
りがとうこざいました。
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牧 野  晃 宣 0マキノ新聞店

入会して二年間という短い期間ではありましたが、青
年部の皆様には大変お世話になりました。昨年の50周年
記念事業にメンバーの一員として関われ、員重な経験を
させていただき感謝申し上げます。これからも皆様方の
益々のこ活躍心より応援します。ありがとうこざいまし
た。

小川 彰子 compass

青年部を通じて、たくさんの方々との出会いがありま
した。また、様々な事業に取り組む中で、多くの営びが
ありました。入つてよかつた 1 楽しかった ! と思え
る今を迎えることができたのは、共に過こした皆さまの
おかげだと感謝しております。
～ありがとうこざいました。～
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矢田 泰章 0中京カーペットサービス
平成11年 入会させて頂き、大変お世話になりました。

多くの事業を経験し充実した時間を過こさせて頂きまし

た。また、幅広い年齢や業種のメンバーと出会えた事が
一番の財産です。長い時間続けられたのは皆さんの支

えがあつてこそでした。楽しい17年間でした。ありがと

うこざいました。
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大岩 正樹 ∽まちづくり
こ縁があり入会させていただきました。何もできませ

んでしたが、生涯付き合うことのできる多くの仲間と出

会うことができ、とでも感謝しています。これを読んで
いるそこの貴方 ・是非、半田YECに入会して、すばら

しい仲間たちと出会いましょう1!
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全国大会岡山大会にて大買を受買
半田YEGよ り実行委員長を輩出した愛知県連

事業である、愛知県YEG DAYが全国大会岡山

大会にて大賞を受賞しました。

半田YEGの会員の皆様からもたくさんのご登

録を頂き、単会メンバーも一丸となれた事業で

した。

受賞頂けました事を大変嬉しく思います。

シ見方ジノ三I賃旋7///ノイ
=/

名   前
事 業 所 名

、r

肛 藤 雄
衣浦農園

珀

市i申 原 寛 樹
0大駒

判

瀬 口
瀬口塗装

Eヨ

日日 永 田 知 是
榊原工事鶴

茫

西 冨 拓 也
いライフプラザパートナーズ

齢

藤 野 道 子
WEB制作 クリップ

r

森 田
-
果

↓

フ六
=

0花盛園

巡

北 '可 映 二
ばんがい地

宦

伊 藤 友 公
名星ダンボールは)

ヨ R
、員

ネ申 谷
―●―

=〒 雄

麟

河 」ヒ 泰 臣
帥河北塗装店

田
′…

1丁

認

岡
三和帥

雄 青 木 光 義
アオキ保険プランニング

珀
△

=
城 優

ε
島
膜
讐
露

５
・　
一ゃ
二

一

ヽ
‥
　

藝

嚇

輌
，‐
　ヽ
・

好犠

典
》

よ:減111嘉

1嘔
t肇

ダ
饉

.t
一

一●
ヽ●

=‐

=″
‐

で
し

~｀ ~ヽ ヽ

‐ 言 ‐
要

目
Ｈ
＝
日

‐L繊
み "tt

鷲ヽ ^

当
■

→

● .

彙や 炉`警 ¬

.警‐■‐

へ ‐

零|・

1

ヽ  。
 、

ヽ

ご

r

r

金城工業所

HANDA YEC(Z〕



平成28年度 半田商工会議所青年部組織図
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直前会長

榊原康仁
鐘長商事GI

馘
二彬L
監事

榊原顕太郎
榊原顕太郎
法律事務所

監事

芳 賀 康 宣
0芳賀自動車

相談役

間 瀬 貴 裕
ヤマネい

事務局

榊原鉄平
半田商工会議所

副会長

榊原慎吾
榊原石油
ニュー半田SS 爾

疵
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交流委員会

鈴木玄基
きたむらい

広報委員会

荒木慶太
0知多BMセンター

地域委員会

江上 雄
0エガミ

渉外委員会

池田龍一
0池田工業

サンタクロース
委員会

鈴木靖隆
0鈴木製作所

研 |1多 委員会

森 圭吾
森保険事務所

総務委員会

榊原考司
0良金建設

県連出向

榊原顕太郎
榊原顕太郎
法律事務所

内田清之
0ニュースステーシ∃ン
ウチダ

副会長

森 下 達 夫
0はなふく

会 長

坂 田  篤
い知多土木

」ジヽ乞
副会長

戸田孝士
ソニー生命保険∽

専務理事

浅 丼 泰 博
向大和屋家具店

私たちは、新たな時代を切り拓くために、豊かな地域を支える青年経済人と

して若さと活力を持つて自己の可能性にチャレンジし地域社会の健全な発

展を志しています。あなたも自己の成長と企業そして地域の発展に私たち

と一緒にチャレンジしてみませんか。

※詳しいお問い合せは/事務局 (担当 :榊原鉄平)まで TEL21¨0311
http:〃WWW.handa‐yeg.com E¨ mail info@handa‐ yeg.cOm

大橋 孝
おおはじ縫製

拡大プロジェクト長

榊原吉隆
(掬―徹屋

平成28年度
半田YEGスローガン
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編集後記
半田商工会議所青年部会報「縁」は、本号で23号を迎えました。
平成27年度は、前年度の発足50周年から新たな一歩を踏み出しました。

榊原康仁会長の掲げたスローガン「新たなる挑戦 自分に地域にプラス1」

を活動の中でしつかりと表現できた一年だつたのではないでしょうか。
事業報告をご覧いただきながら皆さまにとつての「プラスコ」が何であった
のか振り返つていただけると幸いです,

平成28年度は坂田新体制のもと、これまで以上に情熱をもつて青年部活
動を続けていきたいと思いま魂 今年度も「縁」を手にして頂き、誠に有難
うございました。

半田商工会議所青年部会報 ENiSHi VoL23 2016.4.1発行
●編集 。発行/半田商工会議所青年部 地域LO∨巨委員会

〒475-0874半 田市銀座本田丁1-1-l TEL(0569)21-031l FAX(0569)23-4181
●印   刷/フジ印刷株式会社

新入会員募集 ★20歳～45歳の仲間募集!!
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